



# Encarga Presidenta electa difundir iniciativa

MARTHA MARTÍNEZ  
Y NATALIA VITELA

En su reunión con legisladores electos, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, les pidió regresar a sus estados para seguir difundiendo las reformas prioritarias, sobre todo la del Poder Judicial.

En el encuentro que se llevó a cabo ayer a puerta cerrada, trazaron la ruta para la aprobación de la reforma judicial, que iniciará con el arranque de los foros de discusión, el próximo 26 de junio.

Se realizarán ocho foros nacionales para difundir la reforma y 24 reuniones estatales, las cuales estarán a cargo de los senadores electos.

Dichas asambleas se realizarán entre finales de junio y principios de agosto a fin de que sea aprobada en septiembre.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, y quien se perfila como próximo coordinador en la Cámara de Diputados, explicó que en la reunión de ayer, la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, les deta-

lló los “trazos generales” de la iniciativa presidencial.

El Ministro en retiro, Arturo Zaldívar, el coordinador de los diputados, Ignacio Mier, y el ex titular de Segob, Adán Augusto López, también abordaron la propuesta.

“Nos explicó los trazos generales de la reforma que contiene 16 artículos constitucionales a modificar. Los retos de la elección, la eliminación del Consejo de la Judicatura, la creación de este llamado Tribunal de Disciplina Judicial, la separación de la función jurisdiccional

con la función administrativa, la eliminación de las pensiones vitalicias y los saberes de retiro el plan de austeridad y de la concentración de los recursos que en fideicomisos y fondos tiene de la Corte”, indicó Monreal.

Dijo que Sheinbaum cerró con la “recomendación” de regresar a sus distritos a difundir la reforma.

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, confirmó que Sheinbaum convocó a difundir las reformas prioritarias, pero sobre todo, la relacionada con el Poder Judicial.